

Deuxième édition de la Fête de la Danse

La deuxième édition de la manifestation nationale du mouvement et de la danse a lieu à Morges du 10 au 14 mai 2023. Le programme, enrichi et varié, fera danser toutes les générations.

La Fête de la Danse, réalisée avec le Réseau Danse Suisse (RESO), permet de vivre la danse en direct et dans toute sa diversité dans de nombreuses villes en Suisse. Les écoles de danse morgiennes proposent quatorze cours, avec du hip hop, de la danse moderne, des danses de Bulgarie, de Cuba, d'Égypte, d'Irlande et de l'art-danse-thérapie. Des démonstrations des écoles et des spectacles ponctuent le tout. Pour celles et ceux qui souhaitent s'installer dans un fauteuil, une projection de courts-métrages sur la danse les attendent au cinéma, tandis que des livres sur ce thème sont à leur disposition à la Bibliothèque municipale.

La danse, un loisir mais aussi une profession

Vendredi 12 mai, la profession est mise en valeur : la filière CFC danse du CFP Arts à Genève se produit sur l'esplanade du site de Beausobre, à 14h30. Cette création est présentée aux élèves morgiens et ouverte au public pour sensibiliser au métier de danseuse ou danseur. De plus, l'exposition « SHOW MUST GO ON », réalisée par l'Association Danse Transition, est présentée à l'Espace 81 jusqu'au 18 mai. Elle emmène à la découverte de l'envers du décor de ce métier, dont la reconversion se fait à un jeune âge. Morges est la première ville à accueillir cette exposition ; un vernissage est prévu sur la place de l'Hôtel-de-Ville dès 17h30 avec un spectacle de (La) Rue Serendip.

Première soirée électro

La Ville de Morges va vivre sa première soirée Electro Vibes au CUBE, sur le site de Beausobre. Vendredi 12 mai de 22h à 2h, le collectif La Talweg a assuré la programmation de quatre DJs, pour faire danser et vibrer le public. L'entrée est libre et un bar sera tenu par l'Association Morgienne d'Art et de Culture (AMAC).

Une création originale pour Vertou et le Prix Suisse de la Danse

Samedi 13 mai à 18h, la Ville de Morges encourage la création professionnelle et la médiation, deux axes de sa politique culturelle, avec un spectacle sur mesure. « ViVeMo » de la compagnie Elidé, contribuera à fêter le jumelage avec Vertou, qui a lieu le même week-end. Le projet intègre des jeunes danseuses de l'École de Musique et de Danse de Vertou dans le processus de création. La chorégraphie fait revivre la rencontre de ces deux villes ainsi que leur lien d'amitié.

Dimanche 14 mai à 11h, Morges a l'honneur d'accueillir l'artiste Nicole Seiler, Prix suisse des arts de la scène en 2021, qui présente sa production « C'est sérieux ! », dans les jardins du Château. Le programme complet est à retrouver sur fetedeladanse.ch/morges.

La Municipalité

Morges, le 9 mai 2022

POUR TOUT RENSEIGNEMENT COMPLÉMENTAIRE, VEUILLEZ PRENDRE CONTACT AVEC

M. Vincent Jaques, municipal Enfance, culture et durabilité – tél. +41 78 774 77 09

Mme Ludivine Guex, cheffe de l'Office de la culture – tél. +41 21 804 96 41
